

## Polsek Takokak Laksanakan Patroli Someah dan Sambang Warga untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM](http://CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM)

Jun 1, 2024 - 01:05



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak melaksanakan Patroli Someah dan Sambang Warga pada Sabtu, 1 Juni 2024, untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Takokak. Patroli ini dipimpin oleh BRIPKA Antoni Simanjourang, Brigadir Robi Ramdhani, dan Briptu Rusli M. Ansori. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di

lingkungan masyarakat setempat.

Patroli Someah dilakukan dengan mengunjungi berbagai titik rawan dan berinteraksi langsung dengan warga. Personel Polsek Takokak memberikan himbauan dan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat, serta mendorong partisipasi aktif mereka dalam menjaga keamanan lingkungan. Dalam sambang kali ini, para personel fokus pada area pemukiman dan tempat berkumpulnya warga untuk memastikan situasi tetap kondusif.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menjelaskan pentingnya kegiatan ini sebagai langkah preventif. "Patroli Someah dan sambang warga merupakan upaya kami untuk mendekati diri kepada masyarakat serta mendengar langsung keluhan dan aspirasi mereka terkait kamtibmas. Kehadiran kami di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan patroli ini. "Saya mengapresiasi inisiatif personel Polsek Takokak dalam melaksanakan Patroli Someah dan sambang warga. Kehadiran polisi di tengah masyarakat sangat penting untuk mencegah dan mengantisipasi gangguan kamtibmas. Terima kasih kepada seluruh personel yang telah menjalankan tugas dengan baik dan kepada masyarakat yang turut serta menjaga keamanan. Mari kita bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan damai," ungkap Kapolres Cianjur.

Dengan kegiatan Patroli Someah dan sambang warga ini, diharapkan masyarakat Takokak semakin proaktif dalam menjaga keamanan lingkungannya. Polsek Takokak berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan kehadiran polisi di tengah masyarakat, guna mewujudkan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Takokak.